

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Hasil penelitian bahwa televisi lokal yang menjalankan fungsi pendidikan yaitu *Televisi Muhammadiyah (TVMu)* melalui program acara “Gerakan Subuh Mengaji”. Berbeda dari televisi lokal lainnya berdasarkan fakta dan data yang diperoleh bahwa *TVMu* genre pendidikan dan dakwah dengan dilandasi semangat *syiar* dan dakwah untuk menegakkan *amar ma'ruf nahi munkar*, *TVMu* menjadi persembahan Muhammadiyah bagi bangsa dan dunia melalui layar televisi sebagai medium komunikasi yang “Cerdas Mencerahkan.”

Faktor pendukung lain bahwa *TVMu* sebagai salah satu TV muslim milik Persyarikatan Muhammadiyah. Hal ini terdapat pada Program-program yang tayang di *TVMu* betul-betul sesuai dengan *manhaj* yang sudah ditentukan dan ditetapkan Muhammadiyah. Ada 32 varian *genre* yang disiarkan, *genre* pendidikan di *TVMu* cukup dominan.

Diantaranya program “Gerakan Subuh Mengaji” sebuah komunitas lembaga penyiaran yang sama dari Muhammadiyah dan Aisyiyah yang dilandasi semangat *syiar* dan dakwah secara virtual. Program “Gerakan Subuh Mengaji” memasukan nilai-nilai kemuhammadiyahahan dengan dikaitkan dengan topik-topik yang sedang beredar di sosial. Karena Muhammadiyah menjunjung tinggi ilmu pengetahuan. Dengan hal ini bahwa *TVMu* menjalankan fungsi pendidikan melalui program acara “Gerakan Subuh Mengaji” khususnya pada Episode 152 “Pendidikan Lingkungan Hidup Pada Anak dan Remaja” yang tayang setiap hari secara *LIVE Streaming Youtube* menggunakan *zoom meeting* lalu disiarkan oleh *TVMu Channel* pada jam 05.05 – 06.30 pagi yang hanya dilakukan oleh *TVMu*.

5.2 Saran

Berdasarkan hasil kesimpulan di atas dapat disarankan :

5.2.1 Saran Teoretis

Saran teoritis dalam penelitian ini adalah bagi peneliti selanjutnya bisa dijadikan referensi penelitian. Penelitian semacam ini menambah pengetahuan dan pengembangan ilmu pengetahuan khususnya di bidang komunikasi dan media penyiaran. Serta penelitian semacam ini perlu dikembangkan lebih lanjut sehingga semakin meluaskan pengembangan teoretis dan akademis media penyiaran dan ilmu komunikasi. Penelitian ini diharapkan bermanfaat bagi para akademisi lain yang ingin melakukan kajian lanjutan tentang persepsi pada perkembangan media massa, sehingga media dapat memberikan program sesuai fungsi komunikasi massa (fungsi pendidikan).